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TEXTE ZUR KUNST

„SCULPTURE“. HEFT NR. / ISSUE NO. 134, JUNI / JUNE 2024:

Die Bezeichnung Skulptur hat aktuell Konjunktur. Vor allem junge Künstler:innen bedienen sich die-
ses tradierten Begriffs, um ihre plastischen Arbeiten zu charakterisieren. Wer in dieser vermeintli-
chen terminologischen Rückbesinnung jedoch eine Rückkehr zu gattungsspezifischen Verfahren
oder Materialien erwartet, wird enttäuscht: Denn die stetig wachsende Vielfalt der heute als skulp-
tural definierten Werke leistet vielmehr der fortschreitenden Entgrenzung des Begriffs Vorschub.
Trotz – oder gerade wegen – dieser Elastizität geht diese Ausgabe von TEXTE ZUR KUNST der
Frage nach,  welche Vorzüge Künstler:innen,  Kunstwissenschaftler:innen und -kritiker:innen im
Skulpturbegriff sehen.

The category of sculpture has been making a comeback. Young artists, in particular, have resor-
ted to this traditional term to characterize their works in three dimensions. But an observer expec-
ting that such an ostensible terminological revival would go hand in hand with a return to genre-
-specific techniques or materials will be disappointed: the steadily growing diversity of works defi-
ned as sculptural today has in fact fueled a progressive dissolution of the concept’s boundaries.
Despite – or precisely because of – this elasticity, the new issue of TEXTE ZUR KUNST inquires
into the advantages that artists as well as art scholars and critics believe the concept of sculpture
has to offer.
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